

Ref 4334

Nueva novela de Luis Sepúlveda

La novela "Mundo del fin del mundo", de Luis Sepúlveda, que ganó el premio de Novela Corta "Juan Chabés" en Denia (sur de España) acaba de ser lanzada en Barcelona por Tusquets Editores como lo fue su primera obra "Un viejo que leía novelas de amor" (1990), publicada hasta ahora en 18 idiomas. La nueva publicación, según el cable, "confirma al escritor chileno como uno de los grandes protagonistas de la nueva literatura latinoamericana.

definitividad cultural

La novela de Sepúlveda es un canto a la defensa de la naturaleza en la cual un adolescente, enardecido por la lectura de "Moby Dick" se embarca en los confines australes de América donde después de muchos años debe volver por razones muy distintas a su primer viaje.

El jovencito, que se lanza a la aventura siendo menor de edad, viaja aprovechando las vacaciones de verano hacia aquellos parajes del fin del mundo, pero muchos años después, maduro periodista exiliado en Europa, retorna con la

Nueva novela de Luis Sepúlveda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nueva novela de Luis Sepúlveda [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile